



Արեւմտեան Հայաստանի Ազգային Խորհուրդ

COMMUNIQUÉ DE LA PRÉSIDENTE DU CONSEIL NATIONAL D'ARMÉNIE OCCIDENTALE

QAMECHLY, LE 05 AOÛT 2013

CHERS COMPATRIOTES,

JE NE VAIS PAS MÂCHER MES MOTS, NI COMMUNIQUER PAR DES SOUS-ENTENDUS,

DEPUIS LE DÉBUT DU CONFLIT EN SYRIE, APRÈS LES MASSACRES DE PLUSIEURS FAMILLES, LA DESTRUCTION DE NOS SITES SACRÉS ET L'EXPATRIATION D'UNE PARTIE DE LA POPULATION, LA SITUATION DES HAYS (ARMÉNIENS) N'A CESSÉ DE SE DÉTÉRIORER.

LES CENTAINES DE FAMILLES HAYS (ARMÉNIENNES) QUI EN ONT EU LA POSSIBILITÉ, ONT DU QUITTÉ LA RÉGION DE DEIR EZ ZOR, D'AUTRES FAMILLES ONT QUITTÉ LA RÉGION D'ALEP, LA RÉGION DE RAS AL AYN, D'AYN AL ARAB POUR REJOINDRE LES VILLES D'EL HASSAKÉ, ET DE QAMECHLY SEULES ZONES ENCORE PROTÉGÉES PAR LES FORCES ARMÉES DU YPG QUE NOUS RESPECTONS, MAIS NOUS CONSIDÉRONS ÊTRE AVANT TOUT LES PREMIERS RESPONSABLES DE LA PROTECTION DE NOS FAMILLES.

D'AUTRES MILLIERS DE FAMILLES VIVENT SOUS UN BLOCUS DE LA VILLE D'ALEP DANS DES CONDITIONS EFFROYABLES.

JE TIENS UNE NOUVELLE FOIS À PRÉCISER LA SITUATION ET N'ENTEND AUCUNEMENT ME PLIER AUX DICTATS D'UNE PENSÉE UNIQUE SOUS COUVERT DE RÉSEAUX OU DE NÉBULEUSES VIRTUELS TOTALEMENT ÉTRANGÈRES AU BIEN ÊTRE ET AU DEVENIR DE NOTRE POPULATION EN DANGER DE NETTOYAGE ETHNIQUE.

CE SERA MON DEUXIÈME APPEL OFFICIEL EN UN AN CONCERNANT LES DANGERS QUI PÈSENT SUR LA VIE DE NOS COMPATRIOTES EN SYRIE, APRÈS AVOIR SOLlicitÉ TOUTES LES INSTITUTIONS ARMÉNIENNES Y COMPRIS L'ÉGLISE ET LA RÉPUBLIQUE ARMÉNIENNE, LA SITUATION EST TELLEMENT GRAVE QUE JE VOUS PRIE DE DIFFUSER CET APPEL À UNE GRANDE ÉCHELLE.

NOUS EN APPELONS À LA MOBILISATION GÉNÉRALE DES HAYS (ARMÉNIENS) DU MONDE ENTIER POUR SOUTENIR LA RÉSISTANCE HAY (ARMÉNIENNE) FACE À UN DÉFERLEMENT EXTRÉMISTE SUR LA RÉGION D'EL HASSAKÉ ET DE QAMECHLY. VOTRE CONTRIBUTION EN DIRECTION DU RENFORCEMENT DE LA RÉSISTANCE HAY (ARMÉNIENNE) EST VITALE, ELLE EST RESPONSABLE, ELLE EST INDISPENSABLE, IL N'Y A PLUS D'AUTRES MOYENS POUR SAUVER NOS POPULATIONS D'ATROCES MASSACRES.

LA RESISTANCE OU LA MORT !

N'AYANT OBTENU AUCUNE RÉPONSE DE LA PART DE LA RÉPUBLIQUE ARMÉNIENNE ET DE SES INSTITUTIONS, NOUS CONSTATONS AVOIR ÉTÉ ABANDONNÉ PAR LE SYSTÈME, C'EST POURQUOI NOUS NOUS EN REMETTONS À VOUS, NOUS SOMMES FACE À NOTRE DESTIN ET

COMME SURVIVANT D'UN GÉNOCIDE NOUS NE VOULONS PAS REVIVRE LES ATROCITÉS QU'ONT VÉCU NOS PARENTS, NOUS VOULONS NOUS BATTRE.

L'AIDE DOIT ÊTRE DIRECTE, IL N'EXISTE AUCUN INTERMÉDIAIRE, LA RÉSISTANCE HAY (ARMÉNIENNE) A BESOIN DE VOUS DANS UN SEUL BUT, LA PROTECTION VITALE DE MILLIERS DE NOS FAMILLES EN SYRIE.

SOUTENEZ NOTRE RESISTANCE

En transmettant directement une contribution à l'ordre de

CNA

À l'adresse suivante : BP61 – 92224 BAGNEUX CEDEX

Ou en cliquant sur : <http://www.western-armenia.eu/soutien.htm>

ARMÉNAG APRAHAMIAN

PRÉSIDENT DU CONSEIL NATIONAL D'ARMÉNIE OCCIDENTALE

Արևմտահայաստանի Հանրապետության Ազգային Խորհուրդ

stat.gov.wa@haybachdban.org